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L'anno duemilaventuno, il giorno 03 settembre, alle ore 12,15,

regolarmente convocata, presso l'antisala dell'aula consiliare si

riunisce la Prima Commissione Consiliare Permanente di Studio e di

Consultazione, con i seguenti punti all'ordine del giorno:

1) Segnalazioni provenienti dalla Cittadinanza relativamente a

disservizi, malfunzionamenti e varie ed eventuali;

2) Studio e Redazione di Regolamento Comunale de! Verde Pubblico e

di eventuale Regolamento Comunale del Verde Privato;

3) Modifiche al regolamento comunale per il funzionamento del

Consiglio Comunale e delle Commissiorìi consiliari permanenti di

studio e consultazione;

4) Progetto di fattibilità tecnica ed economica per la costruzione di

un complesso per lo macellazione, le lavorazioni e la conservazione



di carni bovine, suine e ovine. Proposta di delibera per

l'approvazione del progetto di fattibilità tecnica e per l'adozione

della variante urbanistica da parte del Consiglio Comunale ai sensi

dei commi 2,3 e 4 dell'art 19 del D.P.R. 8 Giugno 2001 n. 327;

5) Programma triennale dei lavori pubblici 2021-2023 ed elenco

annuale dei lavori anno 2021;

6) Adozione preliminare del progetto del Piano di Utilizzo del

Demanio Marittimo (P.U.D.M.) del Comune di Barcellona Pozzo di

Gotto (ME);

7) Approvazione Bilancio di Previsione 2021/2023;

8) Approvazione documento unico di programmazione 2021/2023;

Alle ore 12,15 nessuno è presente.

Alle ore 12,30 sono presenti i consiglieri Pino Angelita, Sidoti,

La Rosa, Catalfamo.

Constatato il raggiungimento del numero legale alle ore 12,30,

in seconda convocazione, assume la Presidenza il consigliere La

Rosa.

Espleta le funzioni di Segretario il consigliere Catalfamo.

Sono altresì presenti il Dirigente dell'ufficio tecnico Santoro e il

progettista del P.U.D.M, incaricato dal Comune di Barcellona P.G.,

architetto Giovanni Cattafi, già precedentemente convocati per

ottenere chiarimenti in merito alla proposta di deliberazione di

cui al punto 6 dell'odg.

L'arch. Cattafi riferisce che il PUDM si trova in realtà in una fase

preliminare rispetto all'iter completo da seguire per

l'approvazione finale. In buona sostanza, il demanio ha

demandato ogni onere relativo alla programmazione ai Comuni

per la redazione del P.U.D.M pur mantenendone la proprietà.



Il fatto che non si sia mai proceduto oltre dipenderebbe dal

continuo mutare del quadro legislativo, ed infatti, riferisce

sempre l'arch. Cattafi che sono solo due i comuni siciliani che

già dispongono di un PUDM.

11 compito del progettista in questa fase è delimitato da tante

indicazioni e linee guida che fornisce direttamente il demanio,

tra cui la precisa identificazione della linea di Costa e di una

linea di demarcazione demaniale e va considerato anche che è

necessario rispettare il PRG.

Evidenzia come tra le altre cose, è stato inserito il pontile di

attracco nel punto in cui già un tempo esisteva.

Interviene quindi l'ing. Santoro che completa l'esposizione

illustrando i vari step che dovrà seguire il procedimento, dopo

l'approvazione del PUDM si avrà la trasmissione all'UTA che farà

una prevalutazione di conformità delle linee guida e quindi

tornerà in Consiglio Comunale. Dopodiché si attiverà la

procedura VAS che va fatta successivamente alla conferenza dei

servizi e quindi l'adozione definitiva.

Diversi consiglieri presenti della prima e seconda commissione

consiliare, riunite informalmente, hanno evidenziato diversi

profili del piano e rivolto molteplici domande da cui si è

sviluppato poi un proficuo dibattito.

Alle ore 13,45 la seduta viene dichiarata conclusa.
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